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Rizzo Tiziano

Tilenni Scaglione Aurelio

Calati Pizzolante Anton ino

Galati Sebastiano

Bontempo Giovanni

Lupica Rinato Nunzio

Sanfi lippo Frittola Francesco

Galati Sansone Salvatore
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L'anno duemila DIECI i l giorno Diciassette

del le  adunanze Consi l iar i  de l  Comune suddet to,

Alla convocazione ORDINARIA di oggi partecipata
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del mese di ottobre

dai Sigg.ri:

a l le  ore 18.00 nella sala

Consiglieri a norma di legge risultano all,appello nominale:
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Assegnati no 15 fra gli assenti giustif icati (art. lZ3 o.R.L) Assenti no I

In carica no 15 Risultano che gli intervenuti sono in numero legale presenti no 14

Presiede il Sig. ARCODIA PIGNARELLO RODOLFO nella Sua qualità di presidente

La Seduta è Pubblica

Partecipa i l Segretario Comunale Doft.ssa Rosa Andò.

Nominati scrutatori i Sigg.ri/ / / / / / / / / / / / / / /

I l  Presidente dichiara aperta la discussione sull 'argomento in oggettoregolarmente iscritto all,ordine del giorno.
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I Presenti I Assenti CONSIGLIERI

Arcodia Pignarello Rodolfo

Galati Muccil la Salvatore

Tilenni Dianni Giuseppe

Cantali Antonio

Bontempo Enrico

Conti Taguali Francesco

Conti Taguali Rosario
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IL PRESIDENTE

passa alla lettura deila proposta di cui al Iii punto all'O.D.G. ad oggetto:" Debiti fuori bilancio

relativi a lavori di reallzzazione della palestra in ampliamento della scuola elementare in cida

Fondaco". Completamento .
prende la parolà il capogruppo di maggioranza Sig.Galati Sebastiano. Egli chiede al Segretario

comunale presente neil'aula di avere maggiori chiarimenti in merito a questi debiti fuori Bilancio

che hanno creato altri, e se il consiglio può astenersi a pagare.

Il Segretario Comunale, spiega che, essendoci una sentenza definitiva il debito va pagato per non

...uré ulteriori debiti all'Ente, dopodiché si trasmetterà tutta la documentazione alla Corte dei

Conti che valuterà e deciderà chi è stato reaimente a causare il debito e a dover pagare, non

votando la proposta si è corresponsabile del danno che si creerà.

Chiede ta paróta il Cons. Sig Bontempo Enrico. Egti dichiara , che a parere suo non è giusto

sottrarre queste som.me per pagare dei debiti fuori Bilanc{o, con la somma di 25.000,00 euro che la

regione ia finanziato, pàssiamo garantire ai cittadini maggiori servizi, pertanto in qualità di

CJnsigliere non si sente di iotare favorevole la proposta e pagarc questi debiti provocati da altri,è

giusto ribadisce ancora che venga trasmesso tutto alla corte dei Conti e chi ha sbagliato paghi.

il presidente. Tiene a precisare, che purtroppo, l'Ente si trova in una posizione forzata' Se questi

debiti l,avessero pagati quando sono stati causati, sicuramente adesso non ci saremmo trovati a

pagare questa somma. Pertanto il debito fuori bilancio va considerato un obbligo.

int-"*irn. il consigliere di minoranza Sig.Galati Muccilla Salvatore. Egli sostiene che questo

debito si poteva pagare anche prima, considerando che sono stati approvati due consuntivi nel 2007,

sicuramente ora non ci saremmo trovati con qugsti maggiore Spese.

Interviene il Sindaco. Il quale ribadisce ,che votare la proposta porta1.z in C.C. non è una scelta

ma una responsabilità che anche il gruppo di minoranza dovrebbe assumersi, tiene a precisare, che,

questi Oeúiti risalgono al lontano 1998 quando il Consigliere Galati Muccilla eta

ui1'u,n-irristrazione con la nomina di assessore alla pubblica Istruzione, non a caso stiamo

approvando dei debiti fuori Bilancio inerenti ai lavori della Palestra Comunale, provocati dalla sua

,i"rru Amministrazione, pertanto polemizzare diventa alquanto ingiusto è fuori luogo'. Per

approvare questi Debiti abbiamo aspettato ia sentenza definitiva, non potendo fare altro come anzi

aeito primu dal Segretario Com.le dobbiamo pagare per non incorrere in uiteriore aggravio di

spese e che comunque la soffrma era stata prevista in fase di approvazione dell'avanzo di

Amministr azione derivante dall'ultimo Conto Consuntivo'

Chiede la parola il Vice Presidente, lnvita il Consiglio Comunale a votare la proposta

favorevole, non si può non adempire ai propri compiti, sappiamo tutti che non pagando questi debiti

creeremo ulteriori sanzioni per I'Ente che andranno a danneggiare i cittadini'

Interviene il Vice Sindaco. Egli si rammarica per le polemiche fatîe, pagare i debiti non è una

cosa che fa piacere, purrroppo questi debiti esistono è vanno pagati. Assumiamoci la

responsabilità per cui siamo stati eletti, non ha senso continuare a lasciare cose in sospeso perché

così facendo, sicuramente non risolviamo i problemi esistenti.

Conclusi gli interventi, si passa alla dichiarazione di voto'

Il capogruppo di maggióranza Sig.Galati Sebastiano dichiara il voto favorevole del gruppo,

affermando che il Consiglio si deve assumere la responsabilità liquidando quanto dor,rrto alla dttla

esecutrice.
11 capogruppo di minoranzasig,Galati M.salvatore afferma che è d'accordo sulle motivazioni che

hanno àeténninato ii debito fuori bilancio, tuttavia a nome del gruppo dichiara l'astensione al voto.

IL CONSIGLIO COMINALE

Sentiti gli interventi che precedono;
Visto 1'O.A.EE.LL. vigente nella Regione Sicilia;



Con voti favorevoli n. 9 (gruppo di maggioranza) e n. 5 astenuti (Galati M.Salvatore, Tilenni

D.Giuseppe e Conti T.Rosario, bottt.mpo Enrico Cantali Antonio) resi in forma palese pet alzata e

seduta.

DELIBERAU D D

1)Di approvarclaproposta didelibera ad oggetto:" Riconoscimento debiti fuori bilancio" che

allegata ùla presente ne forma parte integrante e sostanziale


